



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
DIRECCIÓN DE SALUD CHOTA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 065-2013-GR.CAJ/DIRESA/DISACH/DDCCRRPP.

Descoordinación de Municipalidad Provincial de Chota en asignación e implementación de ambulancias para la provincia

El Director Subregional de Salud, Dr. Adelmo Saavedra Azula, declaró que las autoridades de la Municipalidad Provincial de Chota en ningún momento coordinaron con las autoridades del sector salud para la adquisición de las nuevas ambulancias, que fueron presentadas recientemente en una ceremonia pública.

Según señaló el médico cirujano, esta situación es lamentable toda vez que no se conoce de qué manera se implementó la compra de los vehículos, puesto que para ello era necesario que se cumplan con determinadas especificaciones técnicas acordes a la utilidad que se les va a dar.

“Una ambulancia no solo es un vehículo cerrado, sino que debe contar con diversos elementos e implementos médicos que ayuden a resolver una emergencia y por ello era necesario que el sector salud participe en el proceso de adquisición de los vehículos”, indicó el director de la DISA Chota.

También lamentó que no exista un documento en el que las autoridades municipales hayan consultado los lugares a los cuales se iban a destinar las ambulancias, ya que para asignar un vehículo de estas características se deben tener en cuenta criterios técnicos y no solo se trata de entregar de acuerdo a criterios personales.

“No estoy en contra de que se entreguen las ambulancias. Solo que los hemos visto pasar por la plaza principal de Chota (en el día de la identidad chotana), pero no sabíamos qué implementos tenían estos vehículos, ni qué criterios se tuvieron en cuenta para su asignación a las diferentes localidades”, indicó la autoridad subregional.

***Gracias por su difusión.
Chota, 02 de Julio de 2013***

***DISA CHOTA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***